

# El cese de la ola intimidatoria, reclamó Adolfo Pérez Esquivel

Declaran políticos argentinos que el presidente designado no representa al pueblo

(DPA y AP)

BUENOS AIRES, 13 de marzo.— En las primeras horas de la madrugada de hoy recuperó su libertad la última de las 68 personas detenidas ayer por la policía cuando realizaban su habitual demostración pacífica en la Plaza de

Mayo, frente a la casa de gobierno en Buenos Aires, reclamando la liberación de sus familiares y saber el destino de numerosos desaparecidos.

Entre los detenidos figuraba también al sacerdote franciscano Antonio Puig Lag.

A propósito de estas detenciones, el Servicio de Paz y Justicia en América Latina, que preside el Premio Nobel Adolfo Pérez Esquivel, sostiene que las detenciones "son parte de una escalada represiva contra el conjunto de la sociedad" y manifiesta su esperanza de que "esta ola intimidatoria cese con el cambio de la administración gubernamental" refiriéndose al nuevo presidente Roberto Viola que asumirá el próximo día 29.

Por su parte, el diario de habla inglesa **Buenos Aires Herald** califica al episodio de "coincidencia lamentable", dado que se produce en vísperas del viraje a los Estados Unidos del teniente general Viola, quien partirá con ese destino mañana sábado.

Dice al respecto el matutino que ahora "la misión del futuro mandatario resultará mucho más ardua de lo que habría sido si la policía, como en ocasiones anteriores, hubiese hecho la "vista gorda" ante la manifestación de las **Madres de La Plaza de Mayo**".

Entretanto, comentarios de los más diversos tonos fueron expresados hoy en los medios políticos con motivo de la visita a los Estados Unidos del

presidente designado.

Varios dirigentes políticos fijaron su posición con respecto al viaje en comentarios públicos o a través de la prensa.

Raúl Alfonsín, dirigente de la Unión Cívica Radical, opinó que "sería muy oportuno" que antes de partir a los Estados Unidos, el presidente designado "dijera al pueblo argentino una palabra definitiva sobre el retorno a la democracia".

Agregó que "de este modo podría actuar al estilo de gobiernos democráticos que primero se comprometen ante su pueblo y posteriormente realizan las conversaciones que corresponden con mandatarios de otros países".

El presidente del Partido Intransigente, Oscar Allende, consideró "natural que el representante de las Fuerzas Armadas, no del pueblo argentino, tome los necesarios contactos para su labor futura".

El ex vicepresidente Vicente Solano Lima dijo que el viaje de Viola servirá "para mejorar las relaciones bilaterales" y para que Argentina "pueda obtener beneficios".

El vicepresidente del Partido Justicialista (peronista), Deolindo Bittel, comentó que Viola "fue designado por la Junta de Comandantes de las Fuerzas Armadas como presidente y a ellos tendrá que rendirles cuenta de su viaje a los Estados Unidos, no al pueblo argentino al que no representa".

## Denuncia embajador nicaragüense

# Los ex guardias somocistas, ponen en peligro la paz en Costa Rica

SAN JOSE, 13 de marzo (Radio Noticias del Continente).— El hasta ayer embajador de Nicaragua en Costa Rica, Javier Chamorro Mora, después de denunciar la presencia de una bojiya en la sede diplomática de su país en esta capital, que fue desactivada antes de explotar por agentes de Seguridad Nacional, dice que Costa Rica está en peligro.

Agregó Chamorro Mora en nota enviada al canciller costarricense, que ese acto terrorista es parte de una serie de incidentes que se continuarán suscitando en este país y que elementos facinerosos ligados a la ex Guardia Nacional somocista que residen en Costa Rica están interesados en fomentar no sólo en contra de Nicaragua, sino también en contra del gobierno de este país.

Añadió que esos elementos pretenden cobrarle la colaboración y solidaridad del gobierno y pueblo de Costa Rica durante la guerra de liberación en Nicaragua. Además advirtió a las autoridades costarricenses que la mayor parte de los incidentes fronte-

rizos que se han presentado entre ambas naciones, son realizados por estos nicaragüenses contrarrevolucionarios que pretenden crear enemistad entre los dos pueblos y gobiernos. Señaló el ex embajador que es importante que las dos naciones tomen medidas precautorias para que no se rompan los lazos fraternales que siempre han unido a esos dos pueblos. Agregó que con base a ese criterio, "hemos pedido protección tanto para nuestra residencia como para nuestra cancillería y lamentablemente no la hemos podido lograr, ya que en nuestra residencia prácticamente no tenemos protección que garantice no sólo las vidas de nuestros funcionarios, sino los bienes de nuestro gobierno", dijo Javier Chamorro.

Los grupos de somocistas recientemente realizaron varios atentados contra las plantas de **Radio Noticias del Continente**, donde resultó herido uno de ellos y la mayoría del comando fue capturado y se encuentra en prisión en espera del respectivo trámite judicial.